

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Kuliah Kerja Praktik ini. Laporan Kuliah Kerja Praktik yang berjudul “Proses peliputan berita Nasional periode 15 oktober 2012 sampai 15 Desember 2012 pada surat kabar harian Pos Kota” ini dibuat sebagai syarat untuk menuntaskan mata kuliah Kuliah Kerja Praktik.

Penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis selama proses pembuatan Laporan Kuliah Kerja Praktik. Tanpa mereka penulis tidak akan mampu menyelesaikan Laporan Kuliah Kerja Praktik sesuai dengan tenggat waktu yang diberikan.

Kepada keluarga penulis, khususnya Papa, Mama, dan Adik. penulis mengucapkan terima kasih atas perhatian dan doa yang selalu diberikan kepada penulis selama mengerjakan Laporan Kuliah Kerja Praktik ini.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Indrawadi Tamin, M.Sc selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul serta seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul.

Untuk Bapak Drs. Abdurrahman, MS selaku Kajor Jurnalistik dan Dosen pembimbing materi dalam penulisan Laporan Kuliah Kerja Praktik, terima kasih karena selalu meluangkan waktunya berdiskusi dengan penulis untuk menyempurnakan Laporan Kuliah Kerja Praktik ini.

Kepada seluruh staf dan redaksi Pos Kota yang telah memberikan penulis kesempatan untuk melakukan kerja praktik, khususnya Bapak Endang

Mihardi (Sekretaris Redaksi) dan tim rubrik Nasional Mas Winoto (Wartawan) dan Mas Untung (Editor) yang telah memberikan ilmu dan sangat membantu penulis selama melakukan kerja praktik. Terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada penulis.

Untuk Yolanda, Noerma, Fitriyana, dan Charlie Ady sebagai tempat penulis menyalurkan rasa frustrasi dan kejenuhan. Terima kasih telah menjadi penyemangat penulis sekaligus batu sandungan untuk menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan tepat waktu.

Terima kasih kepada teman-teman jurnalistik 2010 Aqiyu, Isnen, Indah, Afrilia, Kristanto dan Rizky yang saling memberi masukan serta semangat, dukungan dan doa kepada penulis dalam penyusunan laporan ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan Kerja Praktik ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis berharap mendapatkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi mahasiswa/i lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari segala pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, 22 April 2013

Diera Fajriah Larasati